

希望の星だよ!

令和8年1月号
発行 希望の星保育園
園長 兼城佐代子
編集 儀間・山城・仲村
☎ 972-3800

2026



あけましておめでとうございます



気持ちも新たに新年のスタートを迎える事ができました。

昨年は保護者の皆様のご理解とご協力のもと、子ども達のすこやかな成長の手助けが出来たことを、心より感謝申し上げます。

さて、今年度も残り3か月。総まとめの時期となりました。子ども達の心と体が、より一層成長できる時期でもあります。一人ひとりが充実した園生活を送ることができるよう、また、笑顔が沢山見られるような保育ができるよう、職員一同力を合わせていきたいと思います。

今年は午年。馬の力強い躍動感、活気に満ちたエネルギーで新しい挑戦が身を結びやすく、物事が順調に進む「前進」の年とされているようです。

2026年は馬のように、パワフルで前向きなエネルギーに満ちた1年になりそうですね。



～ 本年もどうぞ よろしくお願ひいたします～

1月の行事予定

日曜日	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日	土曜日
				1 元日	3 年始休	3 年始休
4	5 保育始め	6 リズム	7 新年会 新春もちつき会	8	9 交流会 (5才児のみ) スイミング (3,4才児のみ)	10
11	12 成人の日	13 身体測定	14	15 誕生会 (お弁当)	16 スイミング	17
18	19	20 リズム	21 避難訓練	22 スイミング (5才児のみ)	23 スイミング	24
25	26	27	28	29	30 スイミング	31 農協まつり (4,5才児のみ)



クラスだより



(0才児)

☆他児や保育士と言葉のコミュニケーションを楽しむ。
☆寒さに負けず体を動かす。

あけましておめでとうございます

年末年始はご家族で楽しく過ごせましたか？元気な子ども達に会えるのを楽しみに待っていましたよ。

さて、心身共に日々成長していく子ども達。好きな遊びを見つけお友だちに邪魔されたくないお友達が持っている玩具が欲しい…等自分を主張する姿が増えました。これも成長の一つですね。また、着脱の際自分でズボンを履こうとする事も時々見られるようになってきました。子ども達のやつてみたい！！という気持ちを大切に一緒に頑張っていきたいと思います。ひよこ組での生活も残り3か月となりました。いっぱい遊んで楽しく過ごしていきたいと思います。



(1才児)

☆健康や安全に過ごせるよう見守られる中で、元気に身体を動かして遊ぶ。

あけましておめでとうございます。

子ども達の元気な声や挨拶と共に新しい年がスタートしました。長いお休みになりましたが、皆が笑顔に登園してきてくれたこと嬉しく思います。

さて、だんだんと寒くなってきましたが寒さに負けず元気なりす組さん。冬の季節の中でも身体をたくさん動かして健康な身体作りを心がけていきたいとおもいます。そこで、日頃から練習している手を繋いで歩く事！段々と上手になってきています。園周辺の散歩も上手になり長距離歩けるようになってきました。身体を温めながら散歩にも出かけたいと思いますので毎日靴での登園をお願いします。また、お話もとても上手になってきて会話も楽しくなってきました♪保育園で何した？などの簡単な会話も楽しんでみてくださいね。



(2才児)

☆体を動かすと暖かくなることを知り、元気に遊ぶ。
☆お正月の遊びに親しみ、楽しむ。

新年 おめでとうございます！

久しぶりの登園で、お友達との再会を喜んでいるうさぎ組さん。お休みの間の楽しかったことを、一生懸命に自分の言葉で伝えてくれます。生活リズムも整えながら、お正月の遊びにもチャレンジしてみたいと思います。

さて、うさぎ組で過ごすのも残り3カ月。これまでの成長を喜びながら、3才児クラスへの進級に向けて、自立出来ている部分を褒めて自信を持たせたり、少しずつ自分でできる事を増やしていきたいと思います。「失敗したっていいんだよ。」と、食事の配膳やお手伝いなど、気楽に色々な事に関心・意欲を持てるようにしたいですね。

本年もどうぞ よろしくおねがいいたします！



(3才児)

☆身近な自然や生き物等の変化に気付く。
☆お正月遊びや戸外遊びを思いっきり楽しむ。

あけましておめでとうございます

新年の挨拶と共に元気な声が聞こえ今年も賑やかなクラスになりそうです(*^*)

さて、少しずつ出来る事が増えてきたばんだ組さん。身の回りの事が自立しつつあります。一方「先生、タオル忘れた」「ビニール（汚れ物入れ）入ってない」と困っている様子が時々見られます。前の日で一緒にお支度をし忘れ物がないようにしていきましょうね。

今年度も残り3か月。子ども達と多くの思い出を作っていきたいと思います。

たくさん遊び健康な1年にしていきましょう。

今年もよろしくお願いします！



(4才児)

☆新年の挨拶や行事を通して気持ち良く新しい年をスタートする。

明けましておめでとうございます

元気な挨拶や笑顔が溢れ気持ちの良いスタートとなりました。この1年で心も体も大きく育った子ども達です。

「お話をしっかり聞く」「約束事を守ること」を大切にしながら年長クラスに向けての自覚を少しずつ持ち、「自分で考えて行動する」「友だちと力を合わせる」ことを意識しながら毎日を楽しく過ごしていきたいと思います。1月は新春餅つき大会も予定していますので美味しいお餅を食べて元気いっぱいかけねけるぞー！！

本年もよろしくお願ひいたします。



(5才児)

☆正月遊びや伝承遊びに興味を持ち、友達と楽しく遊ぶ。

あけましておめでとうございます

今年もよろしくおねがいします！先月開催されたお遊戯会では、劇遊びや和太鼓を披露した経験が自信に繋がり、活動や遊びに積極的に取り組む姿が多くみられています。その中でもお昼寝時間の年少児の寝かしつけのお手伝いに繰り出しているそう組さんです。保育園の年長組の意識も高まり役に立ってうれしい気持ちも芽生え、積極的に取り組んでいます。

また、正月遊びに期待を膨らませ「羽子板やってみたい！」「みんなでかるたやろう」と文字や数字が読める子がリードしたり、練習の中、読めなかつた子も日に日に上達し覚え始めています。

正月遊びや伝承遊びを通して、友達と楽しくすごしていきたいと思います。





あんしん・あんせんだより

安全だより 第3号
希望の星保育園
令和8年1月5日
園長 兼城佐代子



あけましておめでとうございます。
新しい1年がスタートしました。今年はどんな1年になるのでしょうか?
食事、睡眠、運動のバランスを大切にし、元気な1年にしていきたいですね。
今年も子ども達が安心して園生活が送れるよう情報を伝え
いきたいと思います。 本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

通園・通学路の歩き方を学ぼう

寒い季節となりました。元気いっぱいの子ども達にとって散歩に出かけるには良い時期です。
5歳児クラスはもうすぐ小学生になりますね。
進学に向けて、一人で道を歩く機会も増えてきます。
そこで、散歩に出かける時は道路標識を意識
しながら道の歩き方を学んでいきたいと思いますよ！



歩道者は右側を歩こう!!

どのような道でも、「歩道者は道の右側通行」が原則ですが、車道と歩道がガードレールで区切られている道ばかりではありません。
狭い道では白線だけでしか区切られていないところもあります。
できるだけ車道から離れて歩くことを心がけて子どもは車道と反対側を
しっかり手をつないで歩かせましょう。



おさんぽマップ

ほいくえんの玄関ホールにお散歩マップが掲示してあります。子ども達が散歩で出かけるコースや距離などが記入されています。
いつも通る道を皆で把握することで安心してかけることができます。



道路標識をみつけよう！

道路にはたくさんの道路標識が設置されていますが、運転者に向けたものだけではなく、歩行者の為の標識もあります。
それぞれの標識にどのような意味が込められているのかな？
みてみましょう。



★横断歩道
横断歩道を表しています。
ここで道を渡りましょう。



★歩行者専用
歩行者専用道では、自転車での通行はできません。



★横断禁止
ここでは道路を渡らず必ず横断歩道を渡りましょう。



★歩行者通行止め
歩行者が通行することはできません。

こども達の登園確認について

登園確認について

保育園では毎朝 9時に各クラスの登園確認を行っています。

お休みをする場合や遅れる場合は連絡お願いします。



★連絡がなくお休みしている場合、安全確認の為連絡をする事があります。
着信履歴があった場合には折り返しの連絡をお願いします。

★お迎えの時間が変わったり、急にお迎えする方が変わったりする場合には必ず連絡をお願いします。